

## Jelang Hari Bhayangkara, Polresta Mataram Gelar Lomba Menembak Kapolresta Mataram Cup 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKNTB.COM](https://MATARAM.PUBLIKNTB.COM)

Jun 8, 2024 - 10:45



Mataram NTB - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024 Polresta Mataram Polda NTB menggelar perlombaan menembak Kapolresta Mataram Cup yang dilaksanakan di lapangan tembak Menembak Sat Brimobda Polda NTB, Sabtu, (08/06/2024).

Perlombaan menembak tersebut diikuti oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek Jajaran Polresta Mataram dan perwakilan personel Polresta Mataram maupun Polsek yang ditunjuk lulus tes Psikologi senjata api.

Perlombaan yang dilombakan kali ini adalah kategori umum dengan senjata yang digunakan jenis pistol merek HS dan Revolver Taurus dengan amunisi kaliber 9mm, setiap peserta dibekali 15 butir peluru dengan rincian 5 butir peluru digunakan untuk latihan kering atau zero dan 10 butir peluru dibagi dua menjadi 5 butir set 1 dan set 2 digunakan untuk hitungan point.

Tampak penuh keseriusan, riang gembira dan bersemangat para peserta mengikuti lomba Menembak yang dipandu oleh Tim dari Sat Brimobda Polda NTB.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA usai kegiatan mengatakan bahwa lomba menembak ini merupakan rangkaian menyambut peringatan Hari Bhayangkara Ke-78 selain meningkatkan kemampuan personel sekaligus menunjukkan potensi-potensi yang dapat diasah dan dikembangkan.

" Tentunya lomba ini merupakan kesempatan yang baik untuk menambah pengalaman personel Polresta Mataram ," ucapnya

" Saya berpesan kepada seluruh personel untuk selalu menjaga keselamatan dalam berdinamika, khususnya bagi pemegang senjata api organik sehingga kemampuan menembak sangat penting dalam mendukung tugas-tugas Polri guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan," pungkasnya. (Adb)